

Inacap Coyhaique: Talleres de invierno incentivan vocación de estudiantes de cuarto medio

Durante las vacaciones de invierno, Inacap Coyhaique abrió sus puertas a estudiantes de 4° medio de diversos establecimientos educacionales de la región, quienes participaron en los Talleres de Invierno 2025.

Esta iniciativa formativa y práctica permitió a los jóvenes explorar distintas áreas del conocimiento técnico-profesional en un ambiente real y estimulante. En esta edición, se desarrollaron talleres en las áreas de Gastronomía, Agroindustria, Diseño Digital y Salud, todos guiados por docentes especialistas de cada disciplina. Las actividades fueron diseñadas con un enfoque experiencial, fomentando el aprendizaje activo, el descubrimiento vocacional y la cercanía con la vida académica en Inacap.

Una de las participantes, Rocío Villarroel, estudiante de 4° medio del Colegio Antoine De Saint-Exupéry de Coyhaique,



compartió su experiencia “Fue muy entretenido y valioso participar en este taller. Aprendí cosas nuevas sobre hidroponía y me encantó poder experimentar directamente en el domo. Estas actividades que hace Inacap son súper importantes para que podamos conocer más sobre lo que nos gusta y lo que podríamos estudiar en el futuro.”

Desde el área de Admisión, se valoró la relevancia de estas jornadas como parte del compromiso institucional con la comunidad educativa regional.

Los Talleres de Invierno 2025 reflejan la convicción de Inacap por acercar la educación técnico-profesional a las nuevas generaciones, generando espacios que inspiren, orienten y preparen a los jóvenes de Aysén para los desafíos del mañana.

